
Non pensate di sfuggire alla Legge di Causa-Effetto

Non vi illudete di potervi liberare dal guardiano che sorveglia il vostro karma;
non vi illudete. Ciò che seminate, raccoglierete. Ciò che raccoglierete istruirà
il destino del vostro domani. Quello che farete agli altri, un domani gli altri lo
faranno a voi; di questo siatene certi. Non pensate di poter sfuggire a questa
Legge. No! Pensate e Meditate. Sarete voi i Giudici delle vostre Azioni; sarete
voi che sceglierete le prove per purgare le vostre colpe. Non tutti coloro che
patiscono per caso:  Il  caso non esiste.  Sappiatelo!  Chi  uccide non può non
essere  ucciso;  chi  ruba  non  può  non  essere  odiato.  Una  vita  vissuta
giustamente non può non avere il Premio della Felicità e della Pace da Dio. Se
lavorerai per gli altri, un domani gli altri lavoreranno per te; se solleverai gli
altri, è inevitabile che un domani tu venga sollevato. 

È la Legge di Causa-Effetto. È la Giustizia di Dio.  

Un servo di Dio.
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